



■ Kein Weg geht an den Aktiven vom MSC Wahlscheid vorbei.

FOTO: PRIVAT

ADAC ehrt erfolgreiche Fahrer

Wahlscheid/Bonn. Auch in 2014 ging auf der ADAC Gaupokalkehrung kein Weg an den Aktiven vom MSC Wahlscheid vorbei. Bei der Gala, die Ende Januar im Maritim Hotel in Bonn in einem festlichen Rahmen gefeiert wurde, gingen wieder viele Trophäen an die schnellen Piloten aus dem Aggertal.

Eve Scheer und Jörg Henning führten in gewohnt lockerer Manier durch den festlichen Abend. Eröffnet wurde der Abend vom Sportleiter des ADAC Regionalclubs Nordrhein, von Walter Hornung, der ebenfalls im MSC Wahlscheid zu Hause ist.

Die Ehrungen im Einzelnen gingen in den Bereichen:

ADAC Sportnadel in Gold Dirk Tillmanns und Michael Lachmayer

Lizenzpflichtiger Sport -Pokalwettbewerbe / Mannschaften MSC Wahlscheid knapp geschlagen auf dem zweiten Platz

Meisterschaft Automobilsport Sparte Langstrecke Rolf Derscheid, amtierender VLN Meister Platz 1

Meisterschaft Rallyesport Markus und Sebastian Schulz Platz 3 Pokalwettbewerb Gleichmäßigkeitprüfung Stefan und Susanne Kusch Platz 2

Pokalwettbewerb Rallyesport Heinz und Martin Jansen Platz 1, Dirk Strauch Platz 2, Georg Kehren als Co von Dirk Strauch Platz 3

Walter Hornung dankte im Anschluss an die Ehrungen allen Aktiven für ihren unermüdlischen Einsatz und verwies auf das lange Himmelfahrtswochenende (14. bis 17. Mai 2015) an welchem mit dem 24-Stunden-Rennen wieder der absolute Klassiker auf der Nürburgring Nordschleife durch den ADAC Nordrhein veranstaltet wird.

Wer auch erfolgreich Motorsport machen möchte oder mehr über den aktiven Verein aus dem Aggertal erfahren möchte kann sich unter www.msc-wahlscheid.de informieren oder zu den immer am ersten Donnerstag im Monat ab 20 Uhr stattfindenden Treffen im Clublokal „Aueler Hof“ in Wahlscheid kommen.